

あなたと街のかけはしになります

2023年11月 No.23

中川地区社会福祉協議会だより



★第62回お楽しみ会食会：中川西地区センター★



梅雨明け間近の7月12日(水)、4年ぶりに食事を伴って「お楽しみ会食会」を開催しました。参加者は25名。猛暑にもかかわらずお集まりいただきました。

今回は、元民生委員でピアニストの今城^{いまじょう} 宏子さんをお迎えし、今城さんの演奏に合わせて参加者全員で歌いました。中田喜直氏作曲の「夏の思い出」、ドリフターズで有名になった「いい湯だな」、TVドラマ水戸黄門の主題歌「ああ、人生に涙あり」等々12曲です。歌う事で元気をもらい、『とても楽しかった。』『また次回も歌いたい…。』等の感想をいただきました。



◎第4回中川地区社会福祉協議会スポーツ交流会◎



9月30日（土）牛久保西公園グラウンドで、第4回中川地区社会福祉協議会スポーツ交流会が開催されました。中川連合町内会、中川地区スポーツ推進員連絡協議会の協力で、中川連合7町内会からスタッフ含め約90名が集い、16ホールストロークプレーのグラウンドゴルフに楽しみました。

準備に取り掛かろうとしていた昼前に雨が降り出して、開催するかどうかの判断を迫られました。小雨になった時を見逃さず、スポーツ推進員の皆様がグラウンドをA Bに2分割し、8ホールずつのコースを作って準備を終えると、雨も止んで午後1時から無事に開催することが出来ました。

各町内会からの参加者を、町内会を問わずに混合チームを作りました。都筑区や連合町内会の大会は、通常は町内会対抗戦で行われていますが、地域や世代を超えた交流が目的のスポーツ交流会なので、いつもと違うメンバー編成を組む事が出来ました。最初は戸惑っていた参加者も、直ぐに和気あいあいと会話が弾み、笑顔が溢れる大会になりました。曇り空から日が照り付ける天気になってきて、午前中の雨が良いお湿りになり、グラウンドコンディションも上々で、個人戦ということで、いざボールと向き合うと真剣な眼差しで、ホールポスト目掛けてボールを転がします。「あと少し…。」「ああ、もうちょっと…。」「ナイスショット！」あちらこちらで声が上がリ、グラウンド全面を使って親睦を深めることが出来ました。

